
 
 

GABINETE DO VEREADOR RAFAEL ESTRELA DO MAR 

 

Ao Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal da Serra e demais 

Vereadores.  

O vereador signatário do presente documento, no exercício de suas atribuições 

legais e regimentais, vem respeitosamente à presença de V. Exa.  solicitar, na 

forma legal e regimental em vigor, que, após a ciência do plenário desta Casa 

Legislativa, seja a presente proposição direcionada ao Poder Executivo 

Municipal, conforme se segue:  

 

INDICAÇÃO:            /2025 

 

Pleiteio, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, que proceda o estudo técnico e, posterior 

recuo de uma faixa de parada para motociclistas localizada na: Av. 

Presidente Vargas, 69 (em frente ao posto Castelo), no bairro São Diogo I, 

Serra – CEP: 29163-412.   

JUSTIFICATIVA 

Atualmente, a sinalização de parada para motos foi posicionada após a 

saída da Rua Minas Gerais, o que tem gerado uma situação de risco iminente. 

Toda vez que um veículo sai do bairro São Geraldo por essa via, a visibilidade 

das motocicletas que trafegam pelo corredor à esquerda é severamente 

comprometida. Isso ocorre porque os motociclistas, ao respeitarem a nova 

sinalização, acabam parando em um ponto que se sobrepõe à linha de visão dos 

veículos que estão acessando a via principal.  
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Essa configuração aumenta consideravelmente o risco de colisões, 

sobretudo entre veículos de passeio e motocicletas, o que pode resultar em 

acidentes graves. Por essa razão, solicitamos que seja avaliada a 

possibilidade de recuar a faixa de parada exclusiva para motos para antes 

do cruzamento com a Rua Minas Gerais, garantindo assim a segurança de 

todos os usuários da via.  

Diante disso, e considerando a necessidade de promover maior 

segurança viária e proteção aos pedestres, solicito a adoção, em conformidade 

com a competência do órgão responsável, das providências cabíveis para o 

recuo da faixa no referido local. 

Acreditando na realização desta solicitação, desde já agradeço a 

atenção recebida e coloco-me a disposição. 

 

Sala das Sessões “Flodoaldo Borges Miguel”, em 04 de julho de 2025.  

 

RAFAEL SALVADOR GRACINDO DA SILVA 

VEREADOR RAFAEL ESTRELA DO MAR 
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